



Die Kinderkommission übernimmt die Schirmherrschaft für die Jugendwahl U 18

Berlin, 9. September 2009

Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen,
PuK 1

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-37171

Fax: +49 30 227-36192

pressereferat@bundestag.de

Am 18. September 2009 können Kinder und Jugendliche bundesweit an der Jugendwahl U18 teilnehmen. In ihren Wahllokalen – Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtungen, Schulen oder Schulclubs - setzen sich die Kinder und Jugendlichen schon lange vor dieser Wahl mit all den Themen auseinander, die sie interessieren – wie Umweltschutz, Bildungspolitik und Jugendarbeitslosigkeit.

Allen Mitgliedern der Kinderkommission des Deutschen Bundestages war es während der gesamten 16. Legislaturperiode ein wichtiges Anliegen, Kinder und Jugendliche zu einer aktiven Mitgestaltung ihres Lebensumfeldes zu motivieren. Daher übernehmen sie gerne die Schirmherrschaft für die Jugendwahl U18. Sie wünschen den Kindern und Jugendlichen nicht nur viel Spaß an dieser Aktion, sondern darüber hinaus auch Lust auf mehr Beteiligung und Mitwirkung an politischen Prozessen.

Ekin Deligöz, die Vorsitzende der Kinderkommission, erklärt: „Demokratie braucht Beteiligung! Die Jugendwahl U18 ist eine Initiative, jungen Menschen Politik näher zu bringen und sie verständlich zu machen. Sie lernen dabei, ihre eigenen Interessen zu formulieren und sich für die Umsetzung einzusetzen. Die Kinderkommission des Bundestages hofft darauf, dass mit der Jugendwahl U18 das Interesse für Politik nachhaltig geweckt wird und die Jugendlichen ihr zukünftiges Wahlrecht verantwortungsvoll nutzen.“